

VfL Musikabteilung hat jetzt eine Doppelspitze

Neuer Vorstand will das Profil in der Kulturlandschaft schärfen

Marburg (red). „Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandsteams und mit allen musikalisch Verantwortlichen. Gleichzeitig danken wir für das Vertrauen, das die Abteilung in uns setzt.“, sagte Stefan Arndt, einer der beiden neuen Abteilungsleiter der VfL-Musikabteilung. Mit der Wahl von Stefan Arndt und Burkhard Wick geht die VfL-Musikabteilung in ihrer Vorstandsstruktur neue Wege und wird künftig von zwei Abteilungsleitern geleitet.

„Ich bin froh, dass es uns gelungen ist, ein schlagkräftiges Team für die künftige Vorstandsarbeit zu gewinnen“, sagte Jürgen Weimar, der bisherige Abteilungsleiter. Die Mitglieder des neuen Vorstandsteams sind teilweise schon lange in die Organisation der Abteilung eingebunden. Burkhard Wick war zuletzt für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit – bereits zusammen mit Stefan Arndt, der zudem auch mehrere Jahre als Registerführer Trompeten und Lehrwart tätig war.

Elena Wiegand wechselt nach über zehn Jahren als Ju-

gendleiterin das Ressort und ist zukünftig für die Finanzen verantwortlich. Die weiteren Vorstandsressorts verantworten nun die Jugendleiterin Janina Rozmyslowski, die Schriftführerin Anna Zinser und die Inventarverwalterin Cornelia Holz. Auch sie haben bisher zusätzlich zur Musik unterschiedliche Aufgaben innerhalb der Musikabteilung wahrgenommen. Daher ist der Vorstand zwar neu, alle Mitglieder jedoch fest in der Abteilung verankert.

■ Neue Musiker ausbilden

Die beiden neuen Abteilungsleiter dankten den bisherigen Vorständlern für die geleistete Arbeit. Außer für den Abteilungsleiter Jürgen Weimar endete mit der Jahreshauptversammlung auch für Sabine Pelz, Volker Naumann, Monika Weiß und Torsten Eckerle nach bis zu elf Jahren die Mitwirkung im Vorstand. Sie widmen sich nun alle wieder ihrem vorrangigen Hobby: der Musik im Sinfonischen Blasorchester der VfL-Musik-

abteilung. Im Fokus der Arbeit des neuen Vorstands werde die Ausbildung neuer Musiker stehen sowie eine Schärfung des Profils der VfL-Musikabteilung in der Marburger Kulturlandschaft stehen, verkündete der neue Vorstand.

Bei der Jahreshauptversammlung wurden langjährige Mitglieder geehrt: Für 25-jährige Mitgliedschaft wurde Sabine Wick ausgezeichnet, für zwanzigjährige Mitgliedschaft Stefan Arndt und Christian Berendes und für zehn Jahre Manfred Rosenfeldt und Philip Weiß.

Wichtige Konzerte der Musikabteilung in diesem Jahr sind der Auftritt der VfL Big Band bei 3TM am 9. Juli, im Rahmen des Thorpe-Cups am 6. und 7. August und am 2. Oktober beim Jubiläumsball des VfL 1860 Marburg. Am 24. Oktober findet die Tanzveranstaltung „Let's dance“ statt. Das VfL-Blasorchester spielt außerdem am 6. November im Cappeler Bürgerhaus. Anlass ist der Besuch eines befreundeten Orchesters aus Belgien.

Weitere Informationen über die VfL-Musiker sind unter www.vflmusik.de zu finden.



Der neue Vorstand der Musikabteilung (v.l.n.r.) Anna Zinser, Stefan Arndt, Janina Rozmyslowski, Burkhard Wick und Elena Wiegand. Auf dem Foto fehlt Cornelia Holz.
(Foto: privat)